



Pressemitteilung des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München vom 15. Januar 2024

Gute Nachrichten zum Jahresbeginn: Etat für Zuschussvergaben wird um 60.000 Euro auf 220.000 Euro erhöht

(15.01.2024) Der Münchner Migrationsbeirat startet mit erfreulichen Neuigkeiten ins Jahr: Der Etat für die Zuschussvergaben erhöht sich künftig um 60.000 Euro auf 220.000 Euro.

Das festgesetzte jährliche Budget in Höhe von 160.000 Euro war seit 2017 nicht mehr aufgestockt worden, obwohl die Anzahl förderungswürdiger Anträge für Integrationsprojekte hingegen seitdem spürbar gestiegen ist. Trotz eines vorsichtigen Umgangs mit den verfügbaren Mitteln war 2023 das reguläre Budget bereits vor Jahresende erschöpft. Mit der Erhöhung des Etats auf 220.000 Euro soll die finanzielle Unterstützung aller Projekte sichergestellt werden.

Der Migrationsbeirat fördert eine Vielzahl von Projekten, die unter anderem das Miteinander, die Integration, die kulturelle Vielfalt, die Menschenrechte, die Bildung und den Anschluss in den Arbeitsmarkt fördern. Die Unterstützung solcher Veranstaltungen und Organisationen sind vor allem in Zeiten erhitzter Debatten über unsere Migrationsgesellschaft sehr relevant, um positiven Beispielen mehr Raum zu bieten.

Die Aufstockung des Budgets ermöglicht dem Migrationsbeirat, Initiativen der Mitbürger*innen mit Migrationsgeschichte mit verstärkter Intensität zu fördern – und somit ihre Integration besser zu stützen und die Vernetzung mit den städtischen Programmen zu stärken. Das Gremium ist sehr stolz auf diesen Erfolg und freut sich auf zahlreiche Zuschussanträge der Münchner Vereine und Organisationen.

Im Namen des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München

Dimitrina Lang,

Vorsitzende

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats Sendlinger Straße 1, 80331 München Telefon: 089/ 233 - 92558

E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de

www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.